

WIR DANKEN VON HERZEN

allen Verwandten, Freunden, Bekannten und Nachbarn für die grosse und liebevolle Anteilnahme, die wir beim Abschied von meiner geliebten Frau, unserer Mutter, Omi, Schwester, Tante, Gotte und Schwägerin

Martha Schurter-Klinger

erfahren durften. Wir sind tief berührt.

Unser besonderer Dank geht an die Pfarrerin der reformierten Kirchgemeinde Glattfelden, Kati Rechsteiner, für die einfühlsame Gestaltung der Abschiedsfeier, an Marthas Bruder Ruedi, für die berührenden Kindheitserinnerungen, sowie an die Künstler Janez Krt und Nicolae Moldoveanu für die wunderschöne musikalische Umrahmung.

Herzlich danken wir für die vielen lieben, tröstenden Worte und die Karten und für die grosszügigen Spenden.

Danken möchten wir allen, die Martha in ihrem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind, und speziell auch dem Team der Pflegewohngruppe Soligänger.

Glattfelden, im März 2022

Die Trauerfamilien